

Protokoll FSR-Mathematik

Sitzung vom 13.07.2005 im JWD

Anwesende: Tobias Florek (FSR, Sitzungsleitung)
Martin Weilandt (FSR, Protokoll)
Susanne Wruck (FSR)
Martin Pollrich (FSR)
Philipp Bannasch (FSR)
Marcus Bönninger (FSR, ab TOP 5)
André Beinrucker
André Frey
Joachim Koven
Paul Ebermann (ab TOP 3)
Jens Breffke (Gast, nicht FS)

1 Protokoll verlesen

Tobias verliest das letzte Protokoll.

2 Finanzen/Fußball

Der Finanzrahmen der letzten Sommerfahrt wurde aufgrund der geringen Teilnehmerzahl nicht voll ausgeschöpft.

Antrag: Der FSR Mathematik beantragt die Übernahme der Kosten für die Teilnahme an den Deutschen Fußballmeisterschaften der Mathefachschaften 2005 in Höhe von 10 Euro pro Person.

	Dafür	Dagegen	Enthaltungen
FSR	5	0	0
FS insgesamt	7	0	1

3 Gremien

3.1 LSK

André F. berichtet von der LSK, in der u.a. die Freisetzung von Mitarbeitern durch Einsparung des Wissenschaftlichen Rechnens II diskutiert wurde. Zu diesem Zweck müsste die Studienordnung geändert werden.

3.2 Institutsrat

Joachim berichtet. Das Tutorenprojekt wurde vorgestellt und abgesegnet. Ein fester Ansprechpartner unter den Hochschullehrern wird noch gesucht. Außerdem wurde u.a. die Kündigung von Konsortialverträgen für Fachmagazine erörtert.

3.3 StuPa

Joachim berichtet, warum die studentische Selbstverwaltung aus der Studentischen Darlehenskasse austritt.

4 Prüfungssimulation

Martin P., Marcus und Susi führen nächste Woche die Simulation für Lineare Algebra durch. Für den 8.-9. August (Analysis) werden neben Susi noch "Prüfer" gesucht. Weitere Termine:

- 4.,5. Oktober
- 31. August (André, mit Anmeldung per Mail)

5 Warm-up

Die stud. Hilfskräfte wurden von Herrn Kummer angeschrieben und gebeten, sich an André F. zu wenden.

Problem: Die Tutoren werden wahrscheinlich am Do, Fr an ihrem Seminar teilnehmen und für das Warm-up ausfallen.

Vorbereitungstreffen: 5.10. 14 Uhr im JWD

Materialien liegen in einer Kiste im Büro.

6 Küche

Es gibt Beschwerden über den Zustand der Küche und des JWD. Es wird angedacht, wie die Nutzer des JWD sich mit dem FSR auf einen Weg zur Lösung des Sauberkeitsproblems einigen könnten. Zu Beginn des WS 05/06 werden sich dazu einige Leute zusammensetzen und u.a. den Vorschlag einer Café-Crew diskutieren.

7 Sonstiges

André F. wertet die Evaluation am 03.08. aus.

Schlüssel: Tobi kümmert sich bei Frau Schulz um eine Liste. André B. übergibt Tobi seinen Schlüssel bis 1. September.

Eine Abschlussfeier für Diplomanden wird auf Anregung durch andere Unis diskutiert. Mögliche Varianten: HU-weit (→ LSK), Verlesung des Namen auf Campusparty (→ FaKo A'hof)

Infomail: Prüfungssim., Campusparty, Prüfungsprotokolle, Warm-up, Rückmeldung, FS-Fahrt Frauensee (28.-30.10.), Veranstaltungskalender

8 Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am **14.09.2005 um 17 Uhr** bei Tobi statt.
Sitzungsleitung: Martin P., Protokoll: Tobi